
 
 
 
 

 
         Rheine, den 01.03.11 
 

Ergebnisprotokoll der 4. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock vom 17.02.11 
 
TOP 1: Begrüßung 
Andreas Gebbiken begrüßte die Anwesenden um 19:35 Uhr.  
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die vorgesehene Tagesordnung wurde genehmigt. 
 

TOP 3: Protokoll vom 02.09.10 
Schriftführer Jürgen Kordts verlass das Protokoll der 3. Sitzung vom 02.09.10.  
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Verkehrssituation Schotthock, Vortrag der AG Verkehr Schotthock 
Franz-Josef Wietkamp erläuterte zunächst den Grund zur Gründung der AG und begrüßte Herrn 
Rohe von der Polizei, zuständig für den Schotthock.  
Thema Adalbertstraße: die Adalbertstrasse ist durchgängig „30“ Zone, hat unterschiedliche 
Vorfahrtsregelungen, wird an vielen Stellen als Parkplatz genutzt und ist Sammelstrasse für die 
angrenzenden Wohngebiete. Außerdem wird die Strasse als Schulweg für die Fürstenbergreal- und 
Bodelschwingh-Grundschule genutzt. Die Ampelphase an der Kreuzung Adalbert-/Servatii-
/Bonifatius- und Wihostrasse wird teilweise ignoriert, weil zu kurz. Des weiteren müssen 
Kraftfahrer geparkte Fahrzeuge umkurven, weil sehr eng. Lösungsansätze: stärkere Präsenz der 
Polizei zu Schulbeginn und –ende, Schülerlotsendienst und Verlängerung der Ampelphasen. Auch 
Parkverbote für LKW`s in Bereichen von Straßenzuführungen sowie eine einheitliche 
Vorfahrtsregelung wären hilfsreich. Herr Rohe sagt zu, sich um die Ampelphasen zu kümmern 
und berichtet, das geparkte Fahrzeuge in die Zuständigkeit von Politessen fallen.  
Thema Bonifatiusstaße: hier ist der Schwerpunkt Parkplätze Nähe Kreisel und der Kreisel selbst. 
Die Parkplätze sind schräg angeordnet. Somit ist das Ein- und Ausparken sehr schwierig. Der 
Kreisel wird teilweise mit sehr hoher Geschwindigkeit „überfahren“, obwohl/weil 50 Km/h 
erlaubt sind. Lösungsansätze: die Einkaufszone an der Bonifatiusstraße zur „30“ Zone machen, 
möglichst bis zur Kreuzung Adalbert- und Servatiistraße. Es wird angeregt, diese Mängel an die 
TBR weiter zu geben. Herr Rohe berichtet, das die Einrichtung einer „30“- Zone sehr schwierig 
ist, zumal der Bereich kein Unfallschwerpunkt in 2010 war. Der Kreisel könnte auch  sichtbarer 
gekennzeichnet werden (farblich/Hinweise). 
Thema Blodenkamp: Die Anlieger wünschen die Änderung der Zufahrtregelung zum 
„Blodenkamp“.  Die Zufahrt sollte aus der Straße „Lange Riege“ erfolgen. Der Stadtteilbeirat 
schließt sich dem Wunsch der Anlieger an. Die Pollerabsperrung im „Blodenkamp“ von der 
Einmündung „Lange Riege“/Einmündung „Frankenstraße“ sollte versetzt werden.  
In diesem Zusammenhag wurde nach der Planung des neuen Feuerwehrgerätehauses und dem 
Ausbau der „Bergstraße“ gefragt.  
Die Planung „Bergstasse“ ist ausgeschrieben und zum Gerätehaus sollte Herr Kuhlmann von der 
Stadt Rheine befragt werden. Die Erneuerung der Straßenlaternen ist zu 50% abgeschlossen.       
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TOP 5: Vortrag der AG Soziales und Jugend 
Theodor Flüchter berichtet: von der AG liegen noch keine konkreten Planungen vor.  
Das wird bei der nächsten AG-Sitzung am 24.03.11 erfolgen.  

  
TOP 6: Sachstand zur geplanten Überdachung eines Busunterstands am 
„Lingener Damm“ 
Es wurde angemerkt, das es für eine Änderung rechtliche Bedenken gibt, da es sehr eng wird.  
Die jetzige Lösung hat sich bewert 

  
 TOP 7: Autoanlieferung bei der Fa. Senger 
Gegenüber des letzten Protokolls gibt es keine Änderungen. 
 

TOP 8: Neues aus dem Stadtrat 
Themen: Feuerwehrgerätehaus, Ausbau „Bergstraße“ und Straßenlaternen siehe TOP 4.  
Die Haushaltsplanberatungen wurden angesprochen.  
Beschluss im Rat der Stadt Rheine im April 2011.  
Die Beleuchtung der Delsenbrücke und der Ausbau des Schotthockkreisel sind ausgeschrieben.  

 
TOP 9: Verschiedenes 

• Der Stadtteilbeirat hat eine Homepage eingerichtet.  
• In 2012 wird es einen Stadtteilwettbewerb geben. Start ist 25.02.11 (Vorbesprechungen.  
• Am 17.03.11 um 19:00 Uhr wird es eine Bürgerversammlung zum Thema „Signalanlagen in 

Rheine“ geben., bezogen auf den inneren Ring.  
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, schloss der Vorsitzende Andreas Gebbiken die Sitzung um 
20:45 Uhr. 
 
Nächste Sitzung: Wird noch beschlossen und bekannt gegeben. 
 
Gez: Jürgen Kordts 
   1. Schriftführer    

 
 
  
  
 
 


